



Simula PRI elección judicial... tarda votante 4 horas

El PRI organizó un simulacro sobre una la elección judicial para la Ciudad de México... y un votante promedio tardó más de 4 horas en poder sufragar.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, organizó con sus colaboradores un ejercicio para elegir 648 juzgadores de entre 4 mil candidatos.



En el ejercicio, colaboradores de la fracción tricolor simularon ser ciudadanos a quienes les entregaban 25 boletas que debieron llenar de puño y letra, y las cuales debían colocar en igual número de urnas.

De acuerdo con los resultados del ejercicio, los "electores" tardaron cuatro horas de pie llenando las boletas con los nombres de los 648 juzgadores que deberán ser electos.

Y es que tan solo en el caso de Ministros, destacó Moreira, deberán anotar nueve nombres de un total de 81 candidatos, mientras que en el caso de jueces penales para la capital se tendrán que asentar 189 nombres de entre mil 134 candidatos.

Tras el ejercicio, el coordinador parlamentario consideró que que la elección de Ministros, Magistrados y Jueces que deberá llevarse a cabo en 2025 resulta inoperante.

"Esto es una vacilada, pero hay un problema y se los digo a mis compañeras y compañeros de Morena: ustedes pusieron en la Constitución cosas tan específicas que no lo van a poder arreglar en las leyes secundarias. En fin, ¿qué les puedo decir? Es una propuesta patito. "Es una verdadera locura señor Presidente, en buen plan, ¿quién le sugirió esto? No le vuelva a hablar, retírele la palabra. Señora Sheinbaum, yo creo que va a haber reforma (a la reforma judicial)", dijo Rubén Moreira.

En la pasada Legislatura, durante la discusión de la reforma en la Comisión de Puntos Constitucionales, el coordinador parlamentario del PRI solicitó a Morena realizar un simulacro de la elección de jueces, magistrados y ministros en la Cámara de Diputados para determinar su complejidad.



No obstante, la petición fue rechazada por la mayoría y el dictamen fue avalado con el objetivo de permitirle a la actual Legislatura que entró en funciones el 1 de septiembre pasado, someter el dictamen a discusión del pleno de manera directa.

<https://www.reforma.com/simula-pri-eleccion-judicial--tarda-votante-4-horas/ar2878611?v=2>